



Freiwillige Feuerwehr

FFW Winnenden

Jugendfeuerwehr
Montag, 17. 12.,
18.30 Uhr: Übung

Abt. Stadt
Samstag 15. 12.,
18.00 Uhr: Schulungsabend der Abt. Stadt

Abt. Birkmannsweiler
Freitag, 14. 12.,
19.00 Uhr: Übung für Sprechfunker

Abt. Breuningsweiler
Samstag, 15. 12.,
18.00 Uhr: Übung
Dienstag, 18. 12.,
18.00 Uhr: Advent am Dorfplatz (Arbeitsdienst ab 16.00 Uhr)

Abt. Bürg
Freitag, 14. 12.,
19.00 Uhr: Schulungsabend

Abt. Hanweiler
Samstag, 15. 12.,
19.00 Uhr: Weihnachtsfeier Abt. Hanweiler
Sonntag, 16. 12.,
10.00 Uhr: Feuerwehrstammtisch

Abt. Höfen-Baach
Samstag, 15. 12.:
17.00 Uhr: Hauptversammlung
19.00 Uhr: Kameradschaftsabend

Spielmannszug Leutenbach / Winnenden
Donnerstag, 20. 12.,
19.30 Uhr: Probe mit anschl. Weihnachtsfeier

Feuerwehrtour
Zur Aufrechterhaltung der Leistungsfähigkeit und körperlichen Fitness findet jeden Freitag von 20.00 - 21.30 Uhr in der Sporthalle Linsenhalde unter Anleitung Feuerwehrtour statt.
Der Lauftreff findet jeweils donnerstags um 19.00 Uhr statt, Treffpunkt: Feuerwehrgerätehaus Winnenden.

FFW Winnenden Abt. Hanweiler

Herzliche Einladung

zum

1. Weihnachtsbaumverkauf beim Feuerwehrgerätehaus in Hanweiler

am Samstag, 15. Dezember 2007
von 10 bis 16 Uhr

Schöne Bäume und günstige Preise
Glühwein und Kinderpunsch

Für Ortsansässige auf Wunsch
mit Zufuhr

Auf Ihr Kommen freut sich die
Freiwillige Feuerwehr Winnenden
Abt.-Hanweiler

Schulen

Geschwister-Scholl-Realschule

Schwimmer im Zipfelbachtal bei 7 Grad Wassertemperatur?

Da staunten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5a der Geschwister-Scholl-Realschule nicht schlecht: Es waren aber Rückenschwimmer, eine Insektenart (*Notonecta glauca*), die sie auf ihrer Tour ins Obere Zipfelbachtal im Teich bei den Feuchtwiesen entdeckten.

Die Lehrerin Yvonne Reichert und die Referendarin Andrea Nicolai machten diesen Ausflug im Rahmen des Projektes „Lebensräume“, dem sich 30 Schülerinnen und Schüler in fünf verschiedenen Gruppen verschrieben haben. Unterstützt wurden sie dabei vom NABU Vorstandsmitglied Reinhard Bretträger und weiteren drei Mitgliedern.

Die Teilnehmer der Gruppen „Bäume“, „Applenteam“ (Streuobstwiesen), „Heckenboys“, „Ein Herz für NABU“ (Teich) und die Doppelgruppe „Wald“, trennten sich am Aussiedlerhof in zwei Teams um genauere Beobachtungen zu ermöglichen. Der einen Hälfte wurde von Reinhard Bretträger die Entstehung der ausgedehnten Streuobstwiesen erklärt, die hier erst seit etwa 1900 existieren. Die damals aus Amerika eingeführte Rebblaus vernichtete alle Rebstöcke im Tal und nahm den Bauern ihre Lebensgrundlage. Es wurden dann überwiegend Apfel-, Birnen- und Kirschenbäume ge-



Schüler der 5a in den Sumpfwiesen mit Reinhard Bretträger, der mit einem Käscher nach Insekten und Larven sucht. (Foto: NABU)

pflanzt. Die Gruppe „Wald“, die mutig „der Nase nach“ auf der Waiblinger Seite forschte, entdeckte verschiedenste Baumarten, Tannenzapfen und Pilze. Jede Gruppe machte sich ausgiebig Notizen, um diese später in der Schule auszuwerten.

Trotz der spärlichen Herbstvegetation wurden doch vielerlei Pflanzen von den Schülerinnen und Schülern bestimmt. Auch konnte man gut die Vogelwelt wegen der nun blattlosen Bäume erkennen.

Kohlmeisen, Kleiber, Amseln, Eichelhäher und ein über dem Tal kreisender Graureiher wurden entdeckt, ein Grünspecht rief im Wald.

Auf dem Rückweg der insgesamt gut drei Stunden dauernden Exkursion - ein Sperber überflog noch die Truppe - wurden zur allgemeinen Stärkung vom NABU noch Brezeln und Apfelsaft spendiert. Das Projekt wird bald von den Jugendlichen im Internet vorgestellt unter: www.gsr-winnenden.de.

Stöckachschule

Lohnender Einsatz für das Kinderdorf „Klein Winnenden“



Mit großem Engagement verkauften Eltern und Kinder der Stöckachschule am vergangenen Samstag Weihnachtsplätzchen und Bastelarbeiten zugunsten von Waisenkindern in Bolivien. Unterstützt durch adventliche Trompeten- und Flötenmusik zahlreicher Stöcki-Kinder fanden die angebotenen Weihnachtsbäckereien und Kunstartikel einen reißenden Absatz.

So konnte am Ende der Aktion der erstaunliche Erlös von 880,51 Euro für das

Kinderdorf „Klein Winnenden“ erzielt werden. Dieser Betrag wird im Rahmen des ökumenischen Weihnachtsgottesdienstes der Stöckachschule (Montag, 17.12.2007 um 8.30 Uhr in der Schlosskirche) den Überbringern vom Arbeitskreis „Klein Winnenden“ übergeben werden.

Die Stöckachschule dankt allen Familien, die durch ihren Einsatz diese Hilfe ermöglicht haben.

Georg-Büchner-Gymnasium ist erneut Kreismeister

Das Georg-Büchner-Gymnasium, der Landesieger 2006/07 im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ (Handball / Mädchen), wurde ohne Punktverlust Kreismeister. Das Georg-Büchner-Gymnasium hat sich somit für das Regierungspräsidiums-Finale qualifiziert.

Die Kreismeisterschaften fanden am 29. November in der Friedensschule in Neustadt statt. Mit vier Neuzugängen, aber auch zwei Abgängen, spielte nahezu die gleiche Mannschaft wie im Vorjahr und besiegte mühelos die Friedensschule aus Neustadt mit 12:4, die Ernst-Heinkel-Realschule aus Remshalden mit 10:5. Die Reinhold-Nägele Realschule Weinstadt wurde mit 16:5 geschlagen und im „Endspiel“ besiegten die Winnenderinnen das Gustav-Stresemann-Gymnasium aus Schmiden mit 22:16.

Es spielten: Helen Baumann, Corinna Buback, Nina und Lisa Fessmann, Carolin Finger (verletzt), Anna Frey, Katrin Härtig, Hannah Jansch, Josephine Rais, Bettina Schill, Saskia Stimmler, Lisa Varga, Veronika Weissert.

Betreuer: Claudia Bay, Nathalie Krammer und Martin Schwender.